



BEREICH Kunst

Graffiti Project Milland - Sommer 2018

Ausgangssituation
Ziele – Inhalte



Der Bildungsausschuss Milland hat bereits 2017 ein Projekt zur Verschönerung einer Unterführung von Milland eingereicht und erfolgreich durchgeführt. Dabei waren Interesse und Begeisterung der Millander Bevölkerung so groß, dass einige Personen an den

Bildungsausschuss Milland herangetreten sind, mit der Bitte, auch die zweite Unterführung beim Millanderhof zu verschönern. In der Tat befand sich diese Unterführung in einem erbärmlichen Zustand mit Schmutz und Schimmel. Nach einigen Gesprächen mit Mitgliedsvereinen des Bildungsausschusses und Jugendorganisationen hat man sich dann für das Projekt "Graffiti Project Milland" entschieden.

Zielgruppe

Zielgruppe sind Kinder und Jugendliche in Milland sowie alle die sich an der Graffiti Kunst probieren möchten. Hierbei wurde mit den verschiedenen Kinder- und Jugendorganisationen in Milland zusammengearbeitet. Gleichzeitig wurden auch Erwachsene angesprochen, die sich dafür interessieren könnten. Es wurde auch versucht mit einigen Flüchtlingen der Flüchtlingsunterkunft in Milland bzw. einigen Bewohnern vom Haus der Solidarität in Milland Kontakt aufzunehmen und sie für das "Graffiti Project Milland" zu gewinnen.

Beschreibung

Das *Graffiti Project Milland* vom Bildungsausschuss Milland in Kooperation mit dem Jugendhaus Kassianeum wollte zu Verschönerung in Milland beitragen. Dafür wurde die unschöne Unterführung beim Millanderhof mit Graffitis versehen. Bereits im Vorfeld ist die Millander Bevölkerung über dieses Projekt informiert worden und es wurde diese künstlerische Gestaltung entschieden.

MASSNAHMEN

Das Projekt sah als erste Phase einen Workshop mit Jugendlichen und Interessierten von Milland vor. (20. und 21. April 2018). Dort gab es professionelle Anleitungen über den Umgang mit Spraydosen um eigenständig Graffitis zu gestalten. Die Entwürfe der Graffitis wurden am Dorfplatz von Milland ausgestellt, bevor sie an die Unterführung gesprayed wurden.

ZUSAMMENARBEIT/
KOOPERATIONEN

Bildungsausschuss Milland in Zusammenarbeit mit Jugendhaus Kassianeum in Brixen und verschiedenen Jugendorganisationen

DOKUMENTATION

Einige Bilder finden sich auf der Facebookseite des Bildungsausschusses Milland und des Bezirkes Wipp-Eisacktal

INFO/KONTAKTE

Bildungsausschuss Milland + Bezirksservice Eisacktal Wipptal